

325 millions seront payés à la France comme indemnité des chemins de fer d'Alsace et Lorraine.

37 millions de thalers à des particuliers comme indemnité des pertes subies pendant la guerre.

5.500,000 fr. comme indemnité aux armateurs allemands.

18,500,000 fr. pour reconstruire les chemins de fer de l'Alsace et de la Lorraine.

4 millions pour dotation aux généraux et aux hommes d'Etat.

40 millions pour l'établissement d'une caisse militaire.

31 millions pour des mesures financières dans l'intérieur du pays.

40 millions pour la construction de forteresses.

8 millions pour des matériaux de siège.

20 millions pour frais d'occupation du territoire français.

107 millions pour réorganiser le service militaire de l'empire; de cette somme, 34,740,000 thalers seront employés pour des rifles d'un nouveau modèle.

9,300,000 thalers seront destinés à des munitions d'une nouvelle confection, et 20 millions à de nouveaux canons et à des munitions.

Le restant des 5 milliards sera distribué parmi les Etats de la Confédération germanique du Nord et du Sud.

On écrit de Vienne, le 6 juin :

On sait que l'Autriche a demandé au Vatican si l'on reconnaissait toujours son droit de *veto*, ou plus exactement son droit à l'exclusion d'un candidat antipathique à la Papauté. Le Vatican a répondu qu'il reconnaissait toujours ce droit à l'Autriche, mais non à l'Espagne républicaine.

Voici en quoi ce *veto* consiste: Un membre du conclave, cardinal du pays, qui possède le droit d'exclusion, est nanti d'une lettre cachetée. Si ce cardinal s'aperçoit que la majorité des voix du Sacré-Collège penche vers un candidat quelconque, il ouvre la lettre cachetée. Cette lettre contient le nom d'un cardinal avec cette épithète: *Persona minus grata*. Alors le conclave, si le cardinal ainsi nommé est celui qu'on voulait élire, renonce à cette personne et porte son choix sur un autre membre du Sacré-Collège.

On croit ici que la bulle *Præsentè cadavere* n'existe pas, et que Pie IX n'a pas donné d'ordre pour changer quoi que ce soit au cérémonial d'usage.

Les travaux de réédification de la colonne Vendôme doivent commencer vers la fin de ce mois, sous la direction de M. Normand, architecte, qui en a depuis longtemps dressé les plans. Cette restauration ne demandera pas plus de trois mois, et la dépense qu'elle exigera ne dépassera pas plus de 300,000 francs.

Le fût et l'escalier en spirale qui doit conduire

au faite de la colonne seront en maçonnerie, et non point en fonte, comme il a été dit. Le revêtement métallique se compose de 370 pièces, qu'il va s'agir de reboulonner une à une. Les bas-reliefs en spirale sur lesquels est retracée l'histoire des campagnes du premier Empire occupent un développement total de 260 mètres.

La colonne a peu souffert dans la chute: le chapiteau a été assez endommagé, quelques fragments égarés ou volés, et un seul bas-relief, lacéré à coups de crosse par les fédérés, a dû être remplacé.

Le jeune prince a considérablement grandi, en se fortifiant; sa taille dépasse déjà de plus d'un pouce la taille de Napoléon III, son père.

On loue beaucoup l'empereur que, malgré la vivacité de son âge, il exerce sur lui-même. Il dit nettement et avec précision ce qu'il veut dire. Rien de plus, rien de moins.

Un type intéressant vient de disparaître du quartier Latin, Paris.

C'est un maître d'hôtel qui a vendu son fonds après une fortune curieusement faite.

Il recevait chez lui les étudiants qui arrivaient à Paris, les logeait, les nourrissait sans jamais leur demander un sou, leur laissant comme argent de poche la pension que leur allouait leur famille; au besoin, lorsqu'ils étaient privés, leur prêtant un louis ou deux le dimanche pour aller à la campagne ou aux courses.

Il ne mettait qu'une condition à ses largesses: c'est qu'on suivît régulièrement les cours de l'école à laquelle on appartenait et qu'on passât ses examens. Il y assistait, après avoir, s'il était nécessaire, payé lui-même les inscriptions des étudiants ses clients.

Une fois médecin, ou notaire, ou magistrat, son monde le payait religieusement. Sa confiance et ses encouragements ont été récompensés, il s'est retiré avec trente cinq mille livres de rentes.

Ceci est-il un trait de génie :

EXTRACTION DES DENTS.

SANS DOULEUR : UN ÉCU.

Vainement il attendit. Personne ne vint durant le premier trimestre. Il eut alors l'idée d'ajouter ceci à l'enseigne :

AVEC DOULEUR : 30 SOUS.

Les patients sont venus en soule; mais tous pour l'extraction sans douleur.

C'est tout au moins drôle.

